

Biographie und Psychologie ohne Tabus



Nietzsche, New School Alles, was man von diesem (

Alles, was man von diesem Genie wissen muss, um ob seiner dunklen Seiten nicht zu verzweifeln

Von Christian Niemeyer 2023, 380 S., brosch., 39,– € ISBN 978-3-495-99603-4

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99603-4

"Nietzsche, New School" bereitet in drei Teilen (Nietzsche für alle, für keinen und für die Zukunft) Nietzsche neu auf. Ohne methodologische Beschränkung, ohne Angst vor Tabus (e.g. Nietzsches Syphilis), wohl aber mit einem werkbezogenen Fokus: Es interessiert ausschließlich Nietzsches Nietzsche (ab 1878), nicht Wagners, nicht Förster-Nietzsches und

schon gar nicht jener der Nazis. Und dies unter Konzentration auf Biographie und Psychologie. Ein Nietzsche also für eine Zeit, die weltweit der Säkularisierung bedarf wie keine vor ihr. Und in welcher man umzulernen hat in Sachen von Nietzsches Antichristentum: Es ist keine Zugabe, sondern conditio sine qua non von Nietzsches "neuer Aufklärung".

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





Biography and Psychology without Taboos



'New School Nietzsche' reexamines Nietzsche in three parts (Nietzsche for everyone, for no one and for the future), without methodological restrictions or fear of taboos (e.g. Nietzsche's syphilis), but with a work-related focus: only Nietzsche's Nietzsche (from 1878) is of interest, not Wagner's, not Förster's and certainly not that of the Nazis. And it does

Nietzsche, New School

Alles, was man von diesem Genie wissen muss, um ob seiner dunklen Seiten nicht zu verzweifeln

By Christian Niemeyer 2023, 380 pp., pb., € 39.00 ISBN 978-3-495-99603-4

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99603-4

so by concentrating on biography and psychology. A Nietzsche, then, for a time that needs secularisation worldwide like none before it and in which one has to relearn about Nietzsche's anti-Christianity: it is not an addition to but a conditio sine qua non of Nietzsche's 'new enlightenment'.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



